

11月号

おひさまえん



ダイナミックな水遊びを楽しんだ夏。それからは行事を一つ一つ経験する度に、予想をはるかに超える成長した姿がいっぱい！

特に運動会は苦手なことにもチャレンジし続け、立派にクリアしていきます。両足ジャンプが苦手な子は、10cmの段から始め、まずは跳んでは褒められ、また跳んでは思い切り褒められる。あまりに褒められるので、飛べる子まで順番に並び始めるほどで(笑)

そんな成功体験をどんどん重ねていき、20cm、30cm、そして2段、3段とジャンプ。両足で踏ん張る力も着地する力も、確実に身につけていくちびっこ達。遂に運動会では、大きいチームは全員3段を笑顔でジャンプ出来ました！ 確かな積み重ねは必ず自信に繋がる！

これは子どもも大人も同じですね♪

行事の多い10月にたっぷりと蓄えた勇気と自信は、当たり前のように日常の様々なところにどんどん影響していき、優しさも思いやりもさらにパワーアップして、ちびっこチームの仲間意識が人間力が、格段に上がっていくのです(≧▽≦)

そんな頼もしいひっこ達に「今日も楽しかった♪」と思ってもらい
たくて、先生達は 今日も明日も 頑張ります(*^-^*)v